
（資料 2） 

平成 30 年度 市町村林業担当者実務研修に参加した受講生の皆様の声 
 

〇 国有林での施業や取組等について、当町林政業務の実施にあたって大変参考となりま 

した。また、研修を通じて知り合えた研修生をはじめとした四国森林管理局の皆様と交

流を深められたことも大きな収穫となりました。今後も研修参加の機会があれば、積極

的に参加したいと思います。 

 

〇 国有林の現場でどのような施業をおこなっているかを見ることができてよかったです。 

新たな取組など様々な事例を紹介いただき、大変勉強になりました。今後も研修の場に

積極的に参加したいと感じました。 

 

〇 私は 5月に「基礎研修全般」を、6月に「基礎研修 A(森林の見方)」を受講しました。  

研修では、森林・林業の基本的な知識を学ぶだけでなく、普段接することのない国有林

野の職員の方々と交流を深めることができ、大変貴重な時間を過ごさせていただきまし

た。  

 

〇 これまで私は所属している官庁は違いながらも林業に関連した業務を行う者として、 

四国森林管理局をはじめとした林野庁の皆さんがどういった仕事をされているのか深く

知らない中、今回の研修では、私は林野庁の皆さんがどういった業務をどういった手法

で行っているのかということを、少しですが勉強させて頂きました。その中では、手法

として活用できそうなこともありましたし、私の周りの環境では実施困難なこともあり

ました。ですが、私はこれまであまり接点の無かった方々と交流を持てたことが一番の

収穫だと思います。今後もこの研修を続けていくことは、意義があることと感じます。 

 

■ 平成 30 年度 市町村林業担当者実務研修の様子 

 

 


